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Le mot du Maire : Edito :
Ce 20ème numéro correspond 
déja à près de six années de 
volonté d’informations et de 
partage. Parfois, les sujets 
manquent ; quelquefois, ils sont 
trop nombreux ; souvent ils 
témoignent de la vie de notre 
village ; toujours, c’est un plaisir 
de le faire. Des anciens projets 
sont réalisés ou en cours( 
terrasse, logements...) ; d’autres 
vont alimenter la dynamique du 
pays ( signalétique, port du 
canal...). Les tâches ne manquent 
pas et c’est avec optimisme que je 
vous souhaite de passer 
d’heureuses fêtes de fin d’année.

                              Bernard NOEL
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Claude PAUTOT

Après la crise, la 

 à moi pour vous présenter nos 

grippe A . Protégez-vous, pas  
trop “d’embrassades” et  faîtes 
vous vacciner si vous le désirez.
Les employés communaux et les 
conseillers municipaux se joignent

voeux les plus sincères  
         pour 2010



NOUVELLES DE LA COMMUNE

- Aménagement de la halte nautique :
Le conseil municipal a donné son 
accord de principe à l’aménagement de 
la halte nautique (port du canal).
Ce projet est financé par divers fonds ;
Notamment le Conseil Régional, 
l’Europe, le Conseil Général, le 
Syndicat mixte et la CCECY.

- Seconde étape de l’opération “coeur de villages”:

  Aménagement de la place St Adrien.
  Le Conseil Régional donne comme date “butoir” le 15 janvier 2010
  pour présenter ce projet et bénéficier des subventions.
  Une commission municipale a été désignée qui, avec la SICAHR  
  (architectes), est chargée d’étudier l’avant-projet et le financement.

-  Terrain de Loisirs :
  
 Le terrain a été remis en état et des arbres ont été plantés à ma demande.
  Il est à noter l’amélioration des relations avec le nouveau chef de 
  Subdivision et son souhait d’apaiser les possibles conflits entre VNF
  et les communes.Dans ces nouvelles conditions, nous avons mis le 
  projet d’étude d’une grande passerelle en suspens, le franchissement
  de la seule ”passe à poissons”  étant à l’étude. Il faut néanmoins 
  regretter les dégradations constatées sur l’ouvrage VNF qui nuisent
  à l’intelligence des relations et pénalisent les contribuables dans la
  mesure où ceux-ci supportent les frais de réparation. 

- CCAS :(terrain de vacances EDF)
 
 Notre dernière proposition d’achat est refusée. D’autres pistes sont 
  à envisager pour la construction d’une salle des fêtes.
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- Site internet de Mailly le Château : 

  Un projet est à l’étude par deux adjoints.

- Terrasse : 

   Trois tables ( une pour fauteuils handicapés, une pour les juniors, 
une pour les jeux)  ont été installées cet été par les employés  
communaux pour complèter l’aménagement de la terrasse.   Je regrette 
qu’elles soient déja détériorées. Les réparations seront encore à la 
charge des contribuables.

- Dans le cadre  de la création du Plan Communal de Sauvegarde 
(détails dans le prochain bulletin), une attention particulière sera 
réservée aux personnes isolées.        
                                                                  
      Claude PAUTOT                    

Plusieurs personnes nous ont alertés afin de signaler 
la disparition de leurs chats. Celle-ci se produit 
surtout dans le quartier desVignes poupins . Il serait 
affligeant que ces disparitions soient le fruit de 
malveillance, même si on n’admet pas que ce petit 
animal, si utile pour les souris, prenne quelques 
libertés avec le sol ameubli de nos jardins

- Logement de la rue des Bordes :
  Il sera loué le 15 janvier
- Logements de l’ancienne école et ancienne salle des fêtes:
  La réception des travaux est prévue pour avril/mai 
   
- Camping : Il a été à nouveau vandalisé. La bêtise n’a pas de 
limites                  
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Beau succès pour les Journées Nationales de la Spéléologie à      
   Mailly le Château

Pour la huitième année consécutive, ce premier week-end d’octobre,la  
Fédération Française  de Spéléologie organisait les Journées 
Nationales de la Spéléologie et du Canyon. Dans toute la France, les 
spéléologues proposaient des manifestations ouvertes au public.
Cette année dans le départemnt, le Comité Départemental de 
Spéléologie de l’Yonne avait choisi Mailly le Château pour présenter 
ses activités. En effet, la Vallée de l’Yonne (Mailly le Château et Merry-
sur-Yonne)est une des régions du département les plus riches en 
nombre de grottes : on y dénombre près d’une soixantaine de cavités 
souterraines, dont certaines sont connues de longue date, comme la 
grotte de l’Ermite décrite dès le 18ème siècle, et d’autres découvertes 
plus récemment comme la grotte de la Rippe, explorée en 1984.

C’est dans la grotte du Pertuis que les 
volontaires pouvaient s’initier à la pratique 
de la spéléologie “ verticale” : en effet, la 
descente et remontée d’un puits de 10 mètres 
se trouvaient au menu des candidats à 
l’exploration souterraine ! Chaque 
participant était équipé d’un cuissard et d’un 
baudrier de torse, disposait de longes, de 
mousquetons, d’ un descendeur, d’un “croll” 
et d’un “bloqueur”, matériel mis à 
disposition pour l’occasion par le Spéléo-club

 de Chablis et le Comité Départemental de  Spéléologie. Ces appareils 
allaient leur permettre de descendre et de remonter sur corde par leurs 
propres moyens. Par groupe de 5, les apprentis spéléologues ont été 
conduits et encadrés dans la grotte du Pertuis par les spéléologues de 
l’Yonne, du samedi après-midi au dimanche soir. C’est une 
cinquantaine de personnes qui se sont ainsi initiées à ces techniques 
d’exploration souterraine, des enfants comme des adultes. A la sortie, 
tous ont reçu leur diplôme “mes premiers pas sous terre” et étaient 
ravis de cette expérience.
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Durant ce temps, le foyer municipal de Mailly le Château accueillait 
une exposition. Avec 30 panneaux, celle-ci présentait l’histoire de la 
découverte des plus importantes grottes de l’Yonne ainsi que celle 
des personnages et des clubs qui ont oeuvré et oeuvrent encore à une 
meilleure connaissance du monde souterrain. Elle a drainé plus de 
80 visiteurs.
Enfin, ce week-end proposait également une conférence durant la 
soirée de samedi. Plus d’une vingtaine de personnes était alors 
présente.

     Les organisateurs

  AVIS :
  Le secrétariat sera fermé du 24/12/09 au 31/01/10
  Une permanence sera assurée le jeudi 31/12 de 11h à 
12h pour les inscriptions sur les listes électorales.              

  DATES A RETENIR :
   Elections régionales : 14 et 21 mars 2010
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Réflexions autour du terme de “remerciement “

Certains d’entre nous ont pu lire la lettre de Madame 
Geneviève Harand, affichée près de la boulangerie, 
concernant les remerciements adressés à un 
animateur du village.
Ce texte m’a été remis fin juin en vue d’une 
publication éventuelle dans le bulletin municipal
dont j’ai le plaisir de m’occuper comme conseiller 
municipal. ( Je précise que je suis également 
président de l’Association Sportive et Culturelle de
Mailly le Château (ASCMC), qui regroupe, outre la section Endurance, 
quatre autres sections qui mobilisent une petite centaine d’adhérents).
Cette lettre, dont je partage le fond, a eu le mérite de nous faire 
réfléchir sur la notion d’”animation”.En effet, il est à remarquer que, 
si c’est souvent l’individu qui entraîne le groupe, la  personne seule ne 
devient efficace, donc valorisée, que grâce au travail du collectif. Cet 
“aller-retour” est la clef de la réussite associative. Or, à Mailly le 
Château, lorsque nous y regardons de près, cette dynamique existe.
Des personnes oeuvrent depuis de nombreuses années, de manière 
continue et presque anonyme ,pour faire vivre notre village dans de 
nombreux domaines
Devons nous les remercier ? Oui ; devons nous les citer ? Sans 
doute...Mais alors : tous ! Je crois cependant qu’un des meilleurs“ 
Merci” est l’adhésion aux projets qu’ils nous proposent.
Notre bulletin a toujours privilégié la dimension collective des 
informations afin d’éviter les dérives possibles de l’approche trop 
personnalisée. C’est pour cette raison que, après bien des discussions, 
l’article ne nous a pas semblé correspondre à la définition de nos 
objectifs.
Néanmoins, nous nous refusons à porter le moindre jugement sur les 
intentions des uns et des autres et réaffirmons que la porte de votre 
mairie est toujours ouverte à ceux qui veulent participer à la 
dynamique de notre village.

                    Bernard NOEL : adjoint chargé de la communication
               Président de l’ASCMC
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 Nouvelles de l’ASCMC-Endurance :
Comme je l’avais annoncé, je ne serai plus à la tête de la section 
 “  endurance” de L’ASCMC dès 2010. Je tiens à remercier l’ensemble 
des  personnes qui ont soutenu la course pédestre “le Quinze de Mailly 
le Château” durant ces 7 années d’existence :les bénévoles, les 
partenaires, les souscripteurs, les coureurs, les responsables et les 
enfants de l’école intercommunale des Rives de l’Yonne ( qui recevront 
de la section une cinquantaine de tee-shirt).
Le matériel investi durant cette période a été remis au président de  
l’ASCMC de même que le solde financier en attendant la reprise de la 
section. Encore une fois merci à tous et bon vent au prochain président. 
     Dominique SALA
85O Euros,c’est le chèque remis à l’Association Maillycastelloise 
d’Entraide pour les personnes atteintes de la maladie D’alzheimer cette 
année 2009, lors d’une manifestation organisée par la Résidence Club 
Grégoire Direz le 20 novembre dernier.

Par contre : dans le cadre de l’ASCMC
La section “endurance” est transformée en :
        Section” ENDURANDO”

En cette fin d’année, on m’a donné envie d’assurer 
la présidence d’une nouvelle section sportive.
“ENDURANDO” , c’est Courir, Marcher, rouler, 
Partager..Ensemble, pour le plaisir : course 
d’endurance, cross, randonnées à thèmes, etc...
Toutes les propositions seront les bienvenues

En toute simplicité, je voudrais créer, avec d’autres, un espace où 
chacun pourrait , en toute liberté, partager ses compétences. Cette 
section sera ce que nous en ferons, ensemble.
Rendez- vous donc en 2010 : la porte d’” ENDURANDO” est grande 
ouverte...
      Ali FELLAH (0634013889 . 0386811505)

ASSOCIATIONS
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PROCHAIN BULLETIN
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(mais peut-être est-ce un poisson ?)


